



Imagen de José María Barreda ante los escaños vacíos del Partido Popular, en la sesión de las Cortes regionales.

El Pleno de las Cortes de Castilla-La Mancha vivió uno de los capítulos más vergonzosos de los últimos tiempos. Se desarrolló durante el debate de la Proposición de Ley del Agua de Castilla-La Mancha, cuyo contenido, que fue defendido por el presidente regional, **José María Barreda**, recoge las reivindicaciones que en materia de agua contenía la reforma del Estatuto de Autonomía, que no salió adelante en el Congreso de los Diputados por la falta de apoyo del Partido Popular, que votó en contra.

## Patética *espantá* del Pp en las Cortes regionales

**Leandro Esteban forzó que le retiraran la palabra al llamar repetidamente “cobarde” a Barreda, y los diputados del Pp se fueron sin decir qué piensan sobre la Ley del Agua**

El diputado del Partido Popular, **Leandro Esteban**, aprovechó su intervención en el Parlamento Autonómico para llamar “cobarde a quien diga que el Pp traicionó” a Castilla-La Mancha, en alusión a las palabras del propio Ba-

rreda. Ante este calificativo, el presidente de las Cortes regionales, **Francisco Pardo**, instó en varias ocasiones a Esteban a retirar el insulto. Y no sólo lo hizo, sino que lo reiteró repetidas veces, y acusó a la Presidencia de

“abuso de poder”. Como consecuencia “previsible”, Pardo retiró el uso de la palabra al diputado, lo que fue aprovechado para que toda la bancada el Pp abandonara el Salón de Plenos, y no explicar, de esta manera, su postura

sobre la Ley del Agua.

### **Estrategia preconcebida**

Tras la retirada, José María Barreda subió a la tribuna y calificó de “deplorable” el comportamiento de la oposición; “esos sillones vacíos demuestran la ausencia de argumentos y la ausencia de razones del Pp, así como que esta actitud es una estrategia preconcebida para que la noticia sea ésta, y no que la presidenta del Pp regional, **María Dolores Cospedal**, no haya hablado de agua en Castilla-La



José María Barreda

## **Inversión histórica en infraestructuras hidráulicas**

**José María Barreda** explicó que, desde que es presidente en Castilla-La Mancha, ha habido una inversión “histórica” en infraestructuras hidráulicas que ya han sido ejecutadas o están en ejecución. “679 millones de euros se han destinado a saneamiento y depuración de aguas; y a los regadíos, 174 millones de euros; un volumen al que, sumando también el abastecimiento, se sitúa en 2.000 millones de euros”, explicó el presidente.

Barreda recordó la reciente aprobación de la licitación de la segunda fase de la potabilizadora de la tubería de la

Llanura Manchega, con un presupuesto superior a los 35'3 millones de euros.

En este sentido, reconoció no concebir que a algunos dirigentes del Pp les pueda parecer bien la aceptación de un trasvase que a veces supera los 600 hectómetros cúbicos para todo tipo de uso, y lo comparen con la tubería de la Llanura Manchega, infraestructura “destinada para consumo humano que va directamente a los depósitos de distribución de pueblos y ciudades para garantizar que nunca más habrá escasez de agua”.